



Cuges-les-Pins Gare d'Aubagne

11 11s

DU LUNDI AU VENDREDI EN PÉRIODE SCOLAIRE

Table of bus departure times for the Cuges-les-Pins Gare d'Aubagne route from Monday to Friday during school hours.

11s Horaires assurés uniquement en période scolaire (véhicules non-équipés pour les personnes à mobilité réduite). Arrêt accessible aux personnes à mobilité réduite. Parking Relais. Horaires de départ aux principaux arrêts dans des conditions normales de circulation.

Cuges-les-Pins Gare d'Aubagne

11

LE SAMEDI TOUTE L'ANNÉE

Table of bus departure times for the Cuges-les-Pins Gare d'Aubagne route on Saturdays throughout the year.

Arrêt accessible aux personnes à mobilité réduite. Parking Relais. Horaires de départ aux principaux arrêts dans des conditions normales de circulation.

Cuges-les-Pins Gare d'Aubagne

11

LES DIMANCHES / JOURS FÉRIÉS / LUNDI DE PENTECÔTE ET 26 DÉCEMBRE

Table of bus departure times for the Cuges-les-Pins Gare d'Aubagne route on Sundays, public holidays, Pentecost Monday, and December 26th.

Arrêt accessible aux personnes à mobilité réduite. Parking Relais. Horaires de départ aux principaux arrêts dans des conditions normales de circulation.

Cuges-les-Pins Gare d'Aubagne

11

DU LUNDI AU VENDREDI PENDANT LES PETITES VACANCES ZONE B

Table of bus departure times for the Cuges-les-Pins Gare d'Aubagne route during school holidays in Zone B.

Arrêt accessible aux personnes à mobilité réduite. Parking Relais. Horaires de départ aux principaux arrêts dans des conditions normales de circulation.

Cuges-les-Pins Gare d'Aubagne

11

DU LUNDI AU VENDREDI EN PÉRIODE ÉTÉ

Table of bus departure times for the Cuges-les-Pins Gare d'Aubagne route during the summer period.

Arrêt accessible aux personnes à mobilité réduite. Parking Relais. Horaires de départ aux principaux arrêts dans des conditions normales de circulation.

Logos and QR codes for Lametropolemobilité.fr and RTM services.

SMS and MMS service information and contact details for ligned-aggllo.fr.

Contact information for RIM Transports Pays de l'Étoile, including website and social media links.

Graphic section with 'À votre service' and contact details for ligned-aggllo.fr.